

Alfonsín y Menem emiten documento

Buenos Aires, mayo 31 (AP). El presidente electo Carlos Menem y el mandatario saliente Raúl Alfonsín emitieron hoy un documento conjunto de apoyo a la declaración del estado de sitio para enfrentar el grave desborde de protesta social desencadenado a partir del pasado domingo.

Afirmaron, también que "la acción de grupos identificados", que se aprovecha de la grave situación económico-social reinante; "ha generado condiciones de inestabilidad política e institucional" que justifican el estado de sitio, que Alfonsín decretó el lunes y el Congreso ratificó esta mañana, con apoyo del peronismo.

Menem y Alfonsín coincidieron, asimismo, en el envío de una delegación de representante de la administración saliente y del futuro gobierno a los Estados Unidos, para analizar el tema de la deuda externa argentina.

—Pasa a la página 51—

Poca disposición de EU en ayudar a Argentina

Washington, Mayo 31 (Reuter). Los Estados Unidos se muestran poco dispuestos a ayudar a Argentina y consideran que su grave crisis económica es un problema

interno que sólo los argentinos pueden resolver, dijeron analistas de la política exterior estadounidense.

Sin embargo, como Ar—
—Pasa a la página 13—

Legislador ruso denuncia como un imperio a la KGB

Moscú, mayo 31 (UPI). Yuri Vlasov, un legislador y dos ocasiones campeón olímpico de Halterofilia, denunció hoy a la KGB como un "imperio subrepticio" en una in-

usual crítica a la poderosa y secreta dirección policial.

"La KGB controla cada uno de los aspectos de la sociedad y todos en—
—Pasa a la página 13—

Asteroide de 3.5 kilómetros pasará cerca de La Tierra

Gainesville, Estados Unidos, mayo 31 (UPI). Un asteroide que mide cerca de 3.5 kilómetros de diámetro pasará el sábado a unos 13 millones de kilómetros de la Tierra, según predicen los astrónomos, semanas

después de que se acercara otro asteroide a 720.000 kilómetros.

Pese a que no representa peligro "mejor rezamos para que no choque con nosotros, porque no estamos preparados—
—Pasa a la página 51—



BUSH HACIA LONDRES. Koblenz, Alemania Occidental, Mayo 31 (Reuter). El presidente estadounidense George Bush, derecha, toma una copa

de vino durante una ceremonia de despedida para él, antes de marcharse hacia Londres. Le acompaña el canciller alemán occidental, Helmut Kohl.



ALFONSIN Y MENEM. Buenos Aires, Argentina, Mayo 31 (AP-Cablefoto). El presidente Raúl Alfonsín y el presidente electo, Carlos Saúl Menem, del Partido Peronista, sostuvieron hoy una segunda reunión. Acordaron la integración de comisiones conjuntas que trabajen sobre la solución de la actual crisis y la transmisión del mando presidencial.

Papa inicia hoy visita a diez países escandinavos

Ciudad del Vaticano, Mayo 31 (Reuter). El Papa Juan Pablo II, que iniciará mañana una gira de 10 días por países escandinavos, tratará de retemplar el ánimo de una comunidad católica

tan pequeña que cabría en la mitad de la plaza de San Pedro.

También se estima que hará llegar un mensaje moral a países prósperos cuyas actitudes so—
—Pasa a la página 54—

CELAM expresa su punto de vista sobre deuda AL

México, Mayo 31 (AP). El presidente de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (CELAM), monseñor Darío Castrillón Hoyos, de Colombia, dijo que los países de la región tienen que reconocer sus deudas exter-

nas pero hizo un llamado a los gobernantes a que respondan con responsabilidades son de la crisis.

También dijo que el conflicto centroamericano sólo terminará cuando Estados Unidos y la—
—Pasa a la página 17—

Ministra inglesa recibe al presidente de los EU

Londres, mayo 31 (DPA). El presidente norteamericano, George Bush, comenzó hoy en Londres la última etapa de su gira europea después de arribar por vía aérea procedente de Alemania Federal, don-

de cumplió una visita oficial de 25 horas de duración.

En el aeropuerto londinense de Heathrow el presidente y su esposa Bárbara fueron recibidos por la primera minis—
—Pasa a la página 17—



AMPLIA COBERTURA. Rosario, Argentina, mayo 31 (Reuter). Un soldado lee esta mañana los titulares de los diarios locales que dieron amplia cobertura a los sangrientos incidentes de ayer. Más de diez personas han muerto en disturbios vinculados con el saqueo de gran cantidad de negocios.

Bush desafía a la URSS y pide libertad para Europa

Mainz, Alemania Federal, mayo 31 (Reuter). El presidente estadounidense George Bush declaró hoy que ya es hora de poner fin a la guerra fría y formuló un nuevo desafío a la Unión Soviética diciendo: "Que Europa sea una y libre".

En un importante discurso tras su éxito en la reunión cumbre de la OTAN en Bruselas esta semana, Bush exhortó a Moscú a participar en la reunificación de la dividida ciudad de Berlín y en la reconciliación del Este y el Oeste.

"El mundo ha esperado ya demasiado. El momento ha llegado. Que Europa sea una y libre", declaró Bush. "La guerra fría comenzó con la división de

Europa. Sólo podrá concluir cuando Europa sea una sola", agregó.

Hablando en la ciudad de Mainz, que se alza junto al Río Rhin, ocupada por Francia durante varios años después de la primera guerra mundial, Bush indicó que la alianza occidental de ex enemigos contiene una lección para el futuro.

"Si antiguos rivales como Gran Bretaña y Francia, o Francia y Alemania, pudieron reconciliarse, entonces ¿por qué no las naciones del Este y el Oeste?", inquirió.

Bush, quien visitará Polonia y Hungría en julio,
—Pasa a la página 51—